
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 16.05.09

Johannes 7:38 /3
von Th. Gebhardt

Johannes 7:38 
Wer an mich glaubt, gleichwie die Schrift gesagt hat, aus dessen Leibe werden Ströme lebendigen Wassers
fließen. 

Warum ist es dem Herrn JESUS so wichtig, dass wir kommen und trinken. Warum ist IHM das so wichtig,
dass Er aufsteht und schreit? Ihr Lieben, es ist IHM deshalb wichtig, weil dieses Wasser, was von IHM
kommt, weil dieser Trunk, den ER uns gibt, etwas in uns auslöst, was einzigartig ist. Er sagt zu dieser
Samariterin am Jakobsbrunnen:

Johannes 4:14 
wer aber von dem Wasser trinkt, das ich ihm geben werde, den wird in Ewigkeit nicht dürsten, sondern das
Wasser, das ich ihm geben werde, wird in ihm zu einer Quelle von Wasser werden, das bis ins ewige Leben
quillt.

Ihr Lieben, die Geschichten, so wie sie uns von Johannes erzählt werden, bewegen mich ganz besonders.
Weißt Du warum? Johannes war der Jünger, der immer ganz nahe bei dem Herrn JESUS war, der an Seiner
Brust ruhte und sich so die Empfindungen, die der Herr JESUS hatte, auf Johannes in besonderer Weise
übertrugen. 

Der Herr schenkte mir auch Gnade, dass ich sehr oft sehr nahe bei IHM war und man kann nicht beschreiben
wie wunderbar das ist. Der Herr JESUS möchte auch von Dir, dass Du IHM so nahe wie möglich kommst. ER
möchte nicht, dass Du nur von weitem schaust, sondern IHM ganz nahe kommst!

So beeindruckt mich das auch, was unser wunderbarer Herr der Samariterin sagt: "Du wirst nimmermehr
Durst haben, wenn Du von dem Wasser nimmst, was ich Dir gebe". Diese Frau war, wir könnten fast sagen,
ein nimmer satt zu bekommendes Monster nach Männern. Fünf Männer hat sie schon gehabt, mit einem
sechsten war sie gerade zusammen, aber auch das war nicht der Richtige. Diese Frau hatte wirklich Durst,
einen schrecklichen Durst, sie bekam nie genug. Doch da plötzlich steht der Herr JESUS vor dieser Frau. ER
macht ihr keine Vorwürfe, ER macht ihr ein Angebot. Ich gebe Dir zu trinken und Dein schrecklicher Durst
nach den Dingen dieser Welt wird zu Ende sein. Nicht für ein paar Tage, nein, für immer! 

Das, meine lieben Leser, ist das, was der Herr JESUS tut! Preis und Dank! Erst wenn wir von diesem Wasser
getrunken haben, können auch wir ein Segen sein! Vielleicht ist es möglich, aus eigener Kraft ein zahmer
Sünder zu werden, aber auch ein zahmer Sünder ist ein Sünder! Aber der Herr JESUS will uns frei machen,
deshalb stand ER auf bei diesem Fest und schrie "Wenn ihr dürstet, so kommt doch zu mir". 

Ich möchte Dich noch einmal fragen, willst Du nicht kommen, um von diesem Wasser zu trinken. Es ist doch
nicht erstrebenswert, ein zahmer Sünder zu sein. Ich möchte frei sein und Du? Aber auch unser Durst muss
irgendwie gestillt werden und so müssen wir zu dem Herrn JESUS kommen. Das ist unser einziger Ausweg.
Diese Frau kam und diese Frau ging zurück in ihre Stadt und ihre Gedanken waren nicht mehr bei den
Männern, sondern ihre Gedanken waren bei dem Herrn JESUS, der ihr geholfen hatte, und sofort hatte sie
eine Erkenntnis, die sehr besonders war. Sie, die Samariterin, erkannte: Da am Brunnen dieser Mann ist der
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Messias, ist der Christus! Wer von den Israeliten erkannte dies?

Johannes 4:29
Kommt, sehet einen Menschen, der mir alles gesagt hat, was ich getan habe! Ob dieser nicht der Christus
ist? 

Aus der gierigen, nimmersatten Sünderin wurde eine Zeugin, eine Zeugin, die Erfolg hatte! Denn Gottes Wort
zeigt uns:

Johannes 4:39 
Aus jener Stadt aber glaubten viele Samariter an ihn um der Rede der Frau willen, welche bezeugte: Er hat
mir alles gesagt, was ich getan habe.

Diese Menschen wurden wirklich überzeugt, dass der Herr JESUS der Retter der Welt ist. Gottes Wort sagt
dies sehr deutlich:

Johannes 4:42 
...wir haben selbst gehört und erkannt, daß dieser wahrhaftig der Retter der Welt, der Christus, ist!

Seht Ihr, und das hat der Herr JESUS mit jedem vor, der kommt und trinkt. Die Bibel sagt, und wir dürfen dies
sehr dankbar annehmen:

Johannes 7:38 
Wer an mich glaubt, gleichwie die Schrift gesagt hat, aus dessen Leibe werden Ströme lebendigen Wassers
fließen. 

Du sollst und darfst das weitergeben, was Du vom Herrn empfangen hast. ER gab Dir lebendiges Wasser
oder ER will dies tun und von Dir sollen Ströme dieses Wassers zu den anderen fließen, damit auch ihr Durst
gestillt wird. 

Willst Du, dass aus Dir ein großer Segen zu all denen geht, denen Du begegnest? Nicht nur ein paar
Segenstropfen, sondern Ströme lebendigen Wassers! Willst Du das? Dann kann ich nur wie der Herr JESUS
aufstehen und Dir zuschreien, komm und trinke, trinke, trinke das, was Dir der Herr gibt, und dann werden
Ströme lebendigen Wassers aus Dir zu den anderen kommen, damit auch ihr Durst gestillt wird und sie Ruhe
von ihren Sünden in dem Herr JESUS finden.

Mein Gott, der mich mit Seinem Wasser gestärkt hat, stärke auch Dich! In des Herrn JESU Namen!
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